
Welcome to the 
Arvena Park Hotel !
Our team wishes you a pleasant stay.

Unser Team wünscht Ihnen einen angenehmen Aufenthalt.

i

Herzlich Willkommen
im Arvena Park Hotel!



Lieber Gast,

im Namen aller Mitarbeiter heiße ich Sie herzlich willkommen im
Arvena Park – Das Hotel am Franken-Center!

In dieser Mappe finden Sie Informationen rund um unser Hotel und die Stadt Nürnberg.
Selbstverständlich haben wir für Ihre Wünsche und Anregungen immer ein offenes Ohr.
Sprechen Sie uns an und lassen Sie uns helfen, Ihren Aufenthalt zu etwas Einmaligem zu 

machen. Schon Martin Luther sagte:
„Nürnberg leuchtet unter den Städten wie die Sonne unter den Gestirnen.“

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in Nürnberg.

Jörg Schlag
Geschäftsführer

Dear Guests,

on behalf of all the staff I am delighted to welcome you to the
Arvena Park - The Hotel at the Franken-Center!

In this brochure you will find information about our hotel and the lovely city of Nuremberg.
We always keep an open ear for all your wishes and requests, since you are our top priority.

Please contact us and let us help to turn your stay into something special.
As the famous reformer Martin Luther said:

“Nuremberg verily shines on the whole German land, like a sun among moon and stars.”
Thus we wish you a pleasant stay in Nuremberg.

Jörg Schlag
CEO



A …
Anreise: Am Anreisetag steht Ihnen Ihr Zimmer ab 15:00 Uhr zur Verfügung.

Abreise: Am Abreisetag bitten wir Sie, Ihr Zimmer bis 12:00 Uhr freizugeben. 
Ihr Gepäck kann jederzeit im Kofferraum deponiert werden.

Adapter: Adapter sowie internationale Steckdosen hält die Rezeption in 
verschiedenen Ausführungen für Sie bereit.

Anliegen: Unser Team steht Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung. Erreichbar unter 
der Nummer: -109.

Allergiker: Bei Allergien bereitet unser Housekeepingteam Ihr Zimmer mit der
entsprechenden Bettwäsche vor.

Apotheke: Eine Apotheke befindet sich im Langwassercenter direkt hinter dem 
Hotel. Für den Apotheken-Notdienst wenden Sie sich bitte an den 
Empfang.

Ärzte: Bitte wenden Sie sich an unser Empfangsteam.

Ausflüge: Nürnberg hat Einiges zu bieten. In der Lobby finden Sie einen 
Prospektständer mit Stadtplänen und Angeboten in und um Nürnberg. 
Gerne stellen wir Ihnen am Empfang ein individuelles Programm 
zusammen.

Autovermietung: Fragen Sie unser Team am Empfang. Wir helfen Ihnen gerne bei der
Organisation eines Mietwagens.

B …
Babybett: Babybetten stehen kostenfrei zur Verfügung. Bitte wenden Sie sich an

unsere Empfangsmitarbeiter.

Baby-
ausstattung:

Auf Wunsch bringen wir Ihnen gerne einen Hochstuhl aufs Zimmer.
Speisenwärmer sowie Babyphone erhalten Sie gerne gegen Pfand.

Bademantel: Unser Housekeepingteam bringt Ihnen gerne einen Bademantel auf Ihr 
Zimmer. Bitte wählen Sie die Durchwahl 109.

Badewanne: Eine Einstieghilfe für unsere Badewannen bringen wir Ihnen gerne auf Ihr 
Zimmer. Bitte wählen Sie die 109.

Bahnverbindung: Unsere Rezeption informiert Sie gerne über Verbindungen der 
Deutschen Bahn.

Bank: Gerne erklären wir Ihnen den Weg zur nächsten Bankfiliale in Nürnberg.



Bar: Unsere Hotelbar Treff ist täglich von 11:00 bis 01:00 Uhr geöffnet.
(Belegungsabhängige Änderungen vorbehalten.)

Bett: Unsere Standardzimmer sind entweder mit Einzelbetten ausgestattet, 
die eine Größe von 100cm x 200cm haben oder mit Doppelbetten in der 
Größe 180cm x 200cm. 

Bettwäsche-
wechsel:

Nach Absprache mit dem Rezeptionsteam arrangieren wir Ihnen gerne 
einen täglichen Bettwäschewechsel.

Biergarten: Bei schönem Wetter ist unser Biergarten von Mai bis September täglich 
von 11:00 bis 22:00 Uhr für Sie geöffnet.

Business-Center: In unserem Business-Center im Eingangsbereich stehen Ihnen zwei
Computer mit Internetzugang und ein Drucker kostenfrei zur Verfügung.

Bügelservice: Falls Sie Ihre Kleidungsstücke aufgebügelt haben möchten, wenden 
Sie sich bitte an unser Housekeepingteam oder an die Rezeption 
(gebührenpflichtig).

Bügelzubehör: Gerne bringen wir Ihnen auf Wunsch Bügeleisen und Bügelbrett 
kostenfrei auf Ihr Zimmer (Tel. 109).

D …
Decke: Gerne bringt Ihnen unser Housekeepingteam eine weitere Bettdecke auf 

Ihr Zimmer (Tel. 109).

E …
E-Auto: Unser Haus besitzt eine Ladestation für zwei E-Autos, diese befinden 

sich in der ersten Parkreihe auf der linken Seite auf dem Hotelparkplatz. 
Die Bezahlung ist per QR-Code möglich oder über die Homepage 
reev.com. Gerne erhalten Sie gegen Pfand (300,00 €) ein Aufladekabel 
an der Rezeption.

Einkaufs-
möglichkeiten:

Nur 5 Minuten zu Fuß entfernt befindet sich das Einkaufszentrum 
„Franken-Center“ mit über 100 Geschäften. Über weitere 
Einkaufsmöglichkeiten informiert Sie unser Empfangsteam gerne.

Empfang: Unser Empfangsteam ist 24h für Sie unter der Telefonnummer -109 zu 
erreichen.

Express
Check-Out:

Um den Express Check-Out zu nutzen, bitten wir Sie Ihre Rechnung 
bereits am Vortag zu begleichen. Am Abreisetag werfen Sie bitte Ihre 
Schlüsselkarte in die Schlüsselbox neben der Rezeption.



F …
Fax: Über die Rezeption können Sie Ihre Faxe gegen Gebühr versenden. Für 

Sie eingegangene Faxe erhalten Sie ebenfalls dort. 
Die Faxnummer lautet +49 (0) 911 8922-115.

Fahrräder: An der U-Bahn Station Langwasser Süd können Fahrräder von der VGN 
kostenpflichtig ausgeliehen werden.

Fernseher: Jedes Zimmer ist mit einem TV-Gerät ausgestattet. 
Das Fernsehprogramm liegt auf dem Schreibtisch aus.

Feuerlöscher: Feuerlöscher befinden sich auf jeder Etage neben oder gegenüber den
Zugängen zu den Treppenhäusern.

Fitness- & 
Saunabereich:

Der Fitness- und Saunabereich befindet sich im Untergeschoss des 
Hotels und ist täglich von 17:00 bis 23:00 Uhr geöffnet. Dort stehen 
Ihnen eine Sauna (85°C), ein Sanarium (60°C) und ein Dampfbad zur 
Verfügung. Bitte läuten Sie an der Tür, der Empfang öffnet Ihnen diese. 
Die Nutzung des Fitnessbereichs ist bereits vor 17:00 Uhr möglich, bitte 
melden Sie sich hierfür am Empfang. Für die Benutzung der Spinde 
benötigen Sie eine 1-Euro-Münze als Pfand.

Flughafen: Der Flughafen Nürnberg ist ca. 15 km entfernt. Unser Empfangsteam 
ruft Ihnen gerne ein Taxi, außerdem sind auch Taxi-Voucher mit fest 
arrangierten Preisen an unserer Rezeption erhältlich.

Friseur: Die nächsten Friseursalons sind fußläufig zu erreichen. 
- Friseur Velly (befindet sich ca. 5min entfernt im Langwasser Center)
- Beauty&Beard (befindet sich ca 6min entfernt in der Görlitzer Str. 28)

Frühstück: Montag bis Samstag von 6:30 bis 10:00 Uhr und Sonn- und Feiertags
von 6:30 bis 10:30 Uhr wird das Frühstück in unserem Business-
Restaurant auf der 2. Ebene serviert. Für ein Zimmerfrühstück wenden 
Sie sich bitte am Vorabend an den Empfang. Eine Extragebühr für den 
Zimmerservice fällt an.

Fundsachen: Für gesuchte oder gefundene Gegenstände steht Ihnen gerne das 
Empfangsteam zur Verfügung.

G …
Geldwechsel: Bitte wenden Sie sich an unsere Rezeption. (Wechselgebühren)

Gepäck-
aufbewahrung:

Sie können Ihr Gepäck kostenfrei in unserem Gepäckraum an der 
Rezeption unterstellen.

Gepäckservice: Wir sind Ihnen gerne beim Gepäck behilflich. Bitte wenden Sie sich an
die Rezeption.



Geschenkartikel: Geschenkartikel können Sie gerne an unserer Rezeption käuflich 
erwerben.

Gutscheine: Machen Sie Ihren Verwandten, Freunden oder Bekannten ein Geschenk 
der besonderen Art. Wir erstellen Ihnen einen ganz persönlichen 
Gutschein mit Ihrem speziellen Arrangement. Unser Empfangsteam 
berät Sie gerne.

H …
Housekeeping: Unser Housekeepingteam erreichen Sie über den Empfang. (Tel. 109)

Hausschuhe: Gerne bringen wir Ihnen Hausschuhe auf Ihr Zimmer.

Heizung: Ein individuell regelbarer Heizkörper befindet sich in jedem Zimmer. 
Auf Wunsch bringen wir Ihnen gerne einen zusätzlichen Heizlüfter.

Hotel-
Reservierung:

Bitte wenden Sie sich an unseren Empfang. Gerne reservieren wir Ihnen 
Übernachtungen bei uns oder in einem unserer weiteren drei Hotels in 
Nürnberg, Bayreuth oder Bad Windsheim.

Haustiere: Wir begrüßen Sie auch mit Ihrem Haustier in unserem Haus (gebühren-
pflichtig), möchten Sie jedoch darauf hinweisen, dass Haustiere in 
unserem Frühstücksraum und Restaurant nicht erlaubt sind.

Hygieneartikel: Für den Fall, dass Sie etwas zu Hause vergessen haben sollten, hält unser 
Empfang Hygieneartikel wie Rasier- und Zahnputzsets bereit.

I …
Information: Unser Empfangsteam ist Ihnen bei Auskünften und Informationen gerne 

behilflich. In der Lobby finden Sie einen Prospektständer mit Stadtplänen 
und Angeboten in und um Nürnberg.

Internet: Nutzen Sie unser kostenfreies Business Center in der Lobby oder den
kabellosen Zugang im gesamten Hotel. Die Zugangsdaten für das WLAN 
Netzwerk erhalten Sie an der Rezeption.

K …
Kaffee/Tee: In Ihrem Schrank befindet sich ein Wasserkocher. Mit diesem können Sie 

sich jederzeit kostenfrei Kaffee oder Tee selbst zubereiten.

Klimaanlage: Über die Klimaanlage können Sie ausschließlich kühlen. Um die 
Temperatur im Zimmer zu erhöhen, verwenden Sie bitte unsere 
Heizkörper. Beim Heizen oder Kühlen, bitten wir Sie die Fenster 
geschlossen zu halten.



Kopfkissen: Gerne bringen wir Ihnen auch zusätzliche Kopfkissen auf Ihr 
Zimmer. Diese stehen in unterschiedlichen Materialien wie Dinkel, 
viskoselastischem Schaum oder Latex zur Verfügung.

Konferenz: 15 Tagungsräume bieten Platz für bis zu 550 Personen. Unsere 
Bankettabteilung bietet Ihnen gerne eine Führung durch unsere 
Tagungsräume an. Sie erreichen uns unter der Durchwahl -250.

Kopien: Unser Empfangsteam fertigt Ihnen auf Wunsch Fotokopien in Farbe oder 
schwarz/weiß an (gebührenpflichtig).

Kreditkarten: Wir akzeptieren folgende Kreditkarten:
American Express, Diners Club, EC-Karte, JCB, MasterCard, Visa.

L …
Lunchpaket: Sollten Sie einmal keine Zeit haben um zu frühstücken oder müssen 

unser Haus sehr früh verlassen, können Sie sich bereits am Vortag bis 
18:00 Uhr ein Lunchpaket bestellen.

Ladegeräte: Ladegeräte können Sie sich am Empfang jederzeit kostenlos ausleihen.

M …
Massagen: Verschiedene Massagen können Sie über die Rezeption buchen 

(gebührenpflichtig).

Maxibar: Eine größere Auswahl an Getränken und Snacks können an der 
Rezeption erworben werden

Mineralwasser: Zur Anreise begrüßen wir Sie mit einer gratis 0,5l Flasche stillem Wasser 
in Ihrem Hotelzimmer.

Minibar: In jedem Zimmer befindet sich eine Minibar mit Getränken, die täglich 
aufgefüllt wird. Bitte geben Sie bei Abreise Ihren Verzehr an. Gerne 
können Sie auch unseren Roomservice in Anspruch nehmen.

N …
Nachrichten: Das Empfangsteam informiert Sie gerne über hinterlassene Nachrichten.

Nachtdienst: Unser Team an der Rezeption ist 24 Stunden persönlich für Sie unter der 
Telefonnummer 109 zu erreichen.

Nachtlicht: Gerne erhalten Sie ein Nachtlicht gegen Pfand an der Rezeption.

Nähset: Im Kleiderschrank befindet sich ein kleines Nähset für Sie. 



Nicht stören: Um nicht gestört zu werden, verwenden Sie das „Bitte nicht stören“ 
Schild. Bitte teilen Sie der Rezeption mit, falls Sie nicht per Telefon 
kontaktiert werden möchten.

Notfall: In Notfällen wenden Sie sich bitte an unseren Empfang unter 
der Telefonnummer 109 oder wählen Sie die allgemein gültigen 
Notfallnummern von Ihrem Zimmer: Feuerwehr oder Notarzt 0-112, 
Polizei 0-110. Den Notausgang erreichen Sie am Ende der Etagenflure 
oder über das Haupttreppenhaus. Folgen Sie bitte der Beschilderung 
auf den Fluren. Sammelplatz ist die Wiese gegenüber der Haupt-
Hoteleinfahrt. Bitte finden Sie sich dort ein. Im Brandfall benutzen Sie 
bitte keine Fahrstühle.

P …
Parken: Für unsere Gäste steht gerne unser hoteleigener Parkplatz direkt vor 

dem Haus zur Verfügung.

Post: Briefmarken und Postkarten erhalten Sie am Empfang. Die Post wird 
täglich abgeholt. Für unsere Gäste zugestellte Pakete oder Briefe 
hinterlegen wir gerne für Sie.

R …
Radio: Über den Fernseher können Sie diverse Rundfunkprogramme 

empfangen.

Rauchen: Unser Hotel ist ein Nichtraucherhotel. Bitte rauchen Sie nicht auf den 
Zimmern. Andernfalls müssen wir Ihnen gesonderte Reinigungs- und 
Ausfallskosten in Rechnung stellen. 

Regenschirme: Regenschirme erhalten Sie kostenfrei zum Verleih an der Rezeption.

Restaurant: Unsere Restaurants Arve und Arvena Garden haben täglich von 18:00 - 
22:00 Uhr für Sie geöffnet.

S …
Safe: Im Kleiderschrank befindet sich ein Zimmersafe. Die Funktionsweise ist 

an der Safetür beschrieben. Gerne können Sie Ihre Wertsachen auch 
im Zentralsafe aufbewahren. Bitte wenden Sie sich dazu an unseren 
Empfang.

Scans: An der Rezeption fertigen wir gerne kostenfrei Scans Ihrer Dokumente 
an.

Schlüssel: Auf Wunsch erhalten Sie von unserer Rezeption einen Zweitschlüssel.

Schmuck: Möchten Sie Artikel aus unserer Vitrine in der Lobby käuflich erwerben, 
steht Ihnen gerne unsere Rezeption zur Verfügung.



Schuhputz-
Service:

Unsere Schuhputzmaschine befindet sich in der 1. und 2. Ebene im 
Haupttreppenhaus. Außerdem finden Sie in Ihrem Hotelzimmer im 
Schrank auch ein Schuhputzset.

Stadtplan: Stadtpläne erhalten Sie in verschiedenen Sprachen kostenfrei am 
Empfang.

T …
Tabak: Unser Zigarettenautomat befindet sich im Erdgeschoss gegenüber 

den Aufzügen. Gerne händigt Ihnen der Empfang eine ZIGGI-Card zur 
Freischaltung aus.

Tankstelle: Die nächste Tankstelle (Aral) befindet sich ca. 5 Minuten entfernt in der 
Georg-Ledebour-Straße 4 und ist 24h geöffnet.

Taxi: Unser Rezeptionsteam ruft Ihnen gerne ein Taxi. Außerdem sind auch 
Taxi-Voucher mit fest arrangierten Preisen zum Flughafen an unserer 
Rezeption erhältlich. 

Technischer
Support:

Für den Support der hauseigenen Technik steht Ihnen unser Technikteam 
auf Anfrage zur Verfügung.

Telefon: In Ihrem Zimmer befindet sich ein Telefon. Durch die Wahl einer 
Zimmernummer erreichen Sie ein anderes Zimmer. Um den Empfang zu 
erreichen wählen Sie die 109. Für Telefonate außer Haus, benötigt man 
die Vorwahl -0. (gebührenpflichtig). Für eingehende Anrufe, lautet Ihre 
Telefonnummer: +49 (0) 911 8922 + Zimmernummer.

Tisch-
reservierung:

Gerne steht Ihnen unser Empfang für Tischreservierungen zur 
Verfügung.

U …
U-Bahn: Die U-Bahnstation „Gemeinschaftshaus“ befindet sich am Ende des

Hotelparkplatzes (beim Verlassen der Lobby rechts). Fahrkarten können 
Sie am Empfang oder an den Automaten käuflich erwerben.

Umwelt: Um unseren Beitrag zum Umweltschutz zu leisten, bieten wir Ihnen 
die Möglichkeit, auf die Zimmerreinigung zu verzichten. Hängen Sie 
einfach den blauen Türanhänger an Ihre Tür, um an unserem Programm 
teilzunehmen. Als Dankeschön erhalten Sie einen Getränkegutschein für 
unsere Bar.



W …
Wäsche-
reinigung

Bitte wenden Sie sich an unseren Empfang oder unser 
Housekeepingteam. Wäsche, die Sie bis 9:00 Uhr an der Rezeption 
abgeben, erhalten Sie am gleichen Abend zurück. Wäsche für chemische 
Reinigung (nur werktags) erhalten Sie am nächsten Werktag zurück. 
Wäschetüten, Formulare und Preise finden Sie im Kleiderschrank.

Weckruf: Gerne wecken wir Sie auf Wunsch. Bitte bestellen Sie Ihren Weckruf an 
unserer Rezeption.

Z …
Zeitung: Eine Auswahl an Zeitungen und Zeitschriften können Sie an unserem

Empfang käuflich erwerben. Vor dem Frühstücksraum und in der Lobby 
liegen außerdem kostenfreie Zeitungen aus.

Zimmerservice: Unter der Durchwahl 109 können Speisen und Getränke von 6:30 bis 
22:00 Uhr bestellt werden. Eine Speisekarte finden Sie in der Infomappe 
auf Ihrem Schreibtisch. Für das Zimmerfrühstück wenden Sie sich bitte 
am Vorabend an den Empfang. Eine Extragebühr für den Zimmerservice 
fällt an.



A ...
Adapter: The reception desk has various types of adapters and international 

power sockets available for you.

Air-
condition:

The air condition is only for cooling down your room. To heat it up 
please use the radiator. Please keep all windows closed while air 
condition/radiator is running.

Airport: The airport Nuremberg is approx. 15 km away. Our reception team will 
be happy to call a taxi for you. Taxi vouchers with fixed prices are also 
available at our reception.

Allergy: In case of allergies, our housekeeping team prepares your room with
suitable bedding.

Arrival: Your room will be ready for occupancy at 03:00 p.m.

B ...
Baby crib: Baby cribs are available free of charge. Please contact our reception.

Baby 
 equipment:

On request, we will be happy to bring a baby high chair to your room. 
A food warmer and baby monitor are available for a deposit.

Bank: We will gladly explain the way to the nearest bank branch in Nuremberg.

Bar: Our hotel bar Treff is open daily from 11:00 a.m. to 01:00 a.m.
Times may vary to occupancy.

Bathrobe: Our housekeeping team will be happy to bring you a bathrobe to your 
room. Please dial extension -109.

Bathtub: We will be happy to bring an access aid for our bathtubs to your room. 
Please call -109.

Beer garden: When the weather is good, our beer garden is open daily from May to 
September from 11:00 a.m. to 10:00 p.m. for you.

Bed: Our standard rooms are equipped either with single beds, which have a 
size of 100cm x 200cm or with double beds in the size 180cm x 200cm.

Bed linen 
change:

After agreement with the reception team, we will gladly organise a daily 
change of bed linen for you.

Bicycle: Bicycles can be rented from the VGN at the underground station 
Langwasser Süd for a fee.

Blanket: Our housekeeping team will be happy to bring you another blanket to 
your room. (Tel. 109).



Breakfast: The breakfast is served from Monday to Saturday from 06:30 a.m. to 
10:00 a.m. and on Sundays and public holidays from 06:30 a.m. to 
10:30 a.m. in our business restaurant on the 2nd floor. For an in-room 
breakfast, please contact the reception the evening before. An extra 
charge for room service will be made.

Business-Center: In our Business Centre in the entrance area, you will find two computers 
with internet access and a printer which can be used free of charge.

C ...
Car rental: Ask our staff at the reception.

We will be happy to help you organize a rental car.

Chargers: You can borrow chargers free of charge at reception at any time.

City map: City maps in various languages are available free of charge at the 
reception.

Coffee/tea: There is a kettle in your cupboard which you can use to make your own 
coffee or tea at any time free of charge.

Conference: 15 meeting rooms offer space for up to 550 people. Our banquet 
department will be happy to give you a guided tour of our meeting 
rooms. You can reach them at extension -250.

Copies: Our reception will be happy to make photocopies for you on request.
(chargeable)

Credit cards: We accept:
American Express, Diners Club, EC-Karte, JCB, MasterCard, Visa.

D ...
Departure: We kindly ask you to leave your room by 12:00 noon.

You can leave your luggage in our luggage compartment at any time.

Doctor: Our reception will be happy to provide you with information for 
surgeries or hospitals in the surrounding area.

Do not disturb: To avoid being disturbed, use the „Do not disturb“ sign. Please let the 
reception know if you do not want to be contacted by phone.

E ...
E-car Our house has a charging station for two e-cars. These are located in 

the first parking row on the left side of the hotel car park. Payment is 
possible via QR code or via the homepage reev.com. You will gladly 
receive a charging cable at the reception against a deposit (300,00 €).



Emergency: In case of emergency, please contact our reception at the telephone 
number -109 or dial the general emergency numbers from your 
room. (fire department or emergency doctor 0-112, police 0-110). The 
emergency exit is at the end of the corridors or via the main staircase. 
Please follow the signs in the corridors. Assembly point is the lawn 
opposite the main hotel entrance. Please meet there. In case of fire, 
please do not use the elevators.

Environment: To do our part in protecting the environment, we offer you the 
opportunity to skip room cleaning. Simply hang the blue door tag on 
your door to take part in our programme. As a reward, you will receive a 
voucher for a drink in our bar.

Excursions: Nuremberg offers a lot. In the lobby you will find a brochure rack 
with city maps and offers in and around Nuremberg. We will be happy to 
put together an individual programme for you at reception.

Express 
Check-Out:

To use the Express Check-Out, please pay your bill the day before at the 
reception. On the day of departure, please throw your key card into the 
key box next to the  reception desk.

F ...
Fax: You can send faxes via reception for a fee. You will also receive faxes 

there. The fax number is +49 (0) 911 8922-115.

Fitness & 
Sauna area:

The fitness and sauna area is located in the basement of the hotel and 
is open daily from 05:00 pm to 11:00 pm. It includes a sauna (85°C), a 
sanarium (60°C) and a steam bath. Please ring at the door, the reception 
will open it for you. The fitness area can be used before 05:00 p.m. 
Please tell the reception desk. You need a 1-euro coin as a deposit to 
use the locker.

Fire 
extinguishers:

Fire extinguishers are located on each floor next to or opposite the 
accesses to the staircases.

G ...
Gas Station: The nearest petrol station (Aral) is approx. 5 minutes away at Georg-

Ledebour-Straße 4 and is open 24 hours a day.

H ...
Hairdresser: The nearest hairdressing salons are located in walking distance. 

- Friseur Velly (approx. 5 min away in the Langwasser Center) 
- Beauty&Beard (about 6 minutes away at Görlitzer Str. 28)

Heating: An individually adjustable radiator is located in each room. 
Upon request, we will be happy to bring you an additional fan heater.

Hotel-
Reservation:

Please contact our reception. We will be happy to reserve overnight 
stays for you with us or in one of our partner hotels in Nuremberg, 
Bayreuth and Bad Windsheim.



Housekeeping: You can call our housekeeping team via the reception desk. (Tel. 109)

Hygiene articles: In case you should have forgotten something at home, our reception 
has hygiene items such as shaving- and toothbrushing kits.

I / J...
Information: Our reception desk will be happy to help you with information and

support. In the lobby, you will find a brochure rack with city maps and 
offers in and around Nuremberg.

Internet: Take advantage of our free business centre in the lobby or wireless 
access throughout the hotel. You can get the access code for the Wifi at 
the reception desk.

Ironing 
accessories:

We will be happy to provide you with an iron and ironing board free of 
charge upon request. 

Ironing service: If you would like to have your clothes ironed, please contact our 
housekeeping team or the reception (chargeable).

Jewellery: If you would like to buy items from our showcase in the lobby, our 
reception desk will be happy to assist you.

K ...
Key: If you need a second key to your room, please contact reception.

L ...
Laundry-
Cleaning:

Please contact our reception or our housekeeping team. Laundry that 
is handed to reception by 09:00 a.m. will be returned to you the same 
evening. Laundry for chemical-cleaning (only on weekdays) will be 
returned to you on the next working day. Laundry bags, forms and 
prices can be found in the wardrobe.

Lost and found: The reception staff will be happy to help you with items you are looking 
for or have found.

Luggage service: We will be happy to help you with your luggage. Please contact the 
reception.

Luggage 
storage:

You can store your luggage safely in our storage room at the reception.

Lunch package: If you don‘t have time to have breakfast or have to leave our house very 
early, you can order a packed lunch by 06:00 p.m. the day before. 



M ...
Mail: Stamps and postcards are available at reception. Mail is collected daily. 

We will store packages or letters that have been sent for you.

Massage: You can book various massages at the reception desk (subject to a fee).

Maxibar: A larger selection of drinks and snacks can be purchased at reception.

Messages: The reception team will be happy to inform you of any messages left.

Mineralwater: Upon arrival, we welcome you with a free 0.5l bottle of still water in your 
hotel room.

Minibar: Each room has a minibar with drinks, which is refilled daily. Please inform 
us of your consumption upon departure. You can also make use of our 
room service.

Money 
exchange:

Please contact our reception. (Handling charges)

N ...
Newspaper: You can buy a selection of newspapers and magazines at our reception. 

There are also free newspapers outside the breakfast room and in the 
lobby.

Night Porter: Our reception team is available 24 hours a day in person. 
Please dial -109.

Night light: You can get a night light for a deposit at the reception.

R ...
Radio: You can receive various radio programmes via the TV.

Railroad 
connection:

Our reception will inform you about the railroad connections of the
Deutsche Bahn and other international transportation.

Reception: Our receptionists are available for you 24 hours a day, 7 days a week,
by dialing the telephone number -109.

Restaurant: Our restaurants Arve and Arvena Garden are open daily from 06:00 p.m. 
- 10:00 p.m.

Restaurant-
reservation:

Please do not hesitate to contact our reception for table reservations.

Request: The team is at your disposal at any time by dialing the number: -109



Roomservice: Food and drinks can be ordered from 06:30 a.m. to 10:00 p.m. on 
extension -109. You will find a menu in the information folder on your 
desk. For breakfast in your room, please contact the reception the 
evening before. An extra charge for room service applies.

P ...
Pets: We also welcome you with your pet in our house (fee required), but we 

would like to inform you that pets are not allowed in our in our breakfast 
room and restaurant.

Pharmacy: A pharmacy is located in the Langwassercenter, directly behind the hotel.  
For the pharmacy emergency service, please contact the reception.

Pillows: We are also happy to bring additional pillows to your room. These are 
available in different materials such as spelt, viscoelastic foam or latex.

S ...
Safe: There is a room safe in the wardrobe. How it works is described on the 

safe door. You are also welcome to store your valuables in the central 
safe. Please contact our reception desk for this.

Scans: We will be happy to make scans of your documents free of charge at 
reception.

Sewing kit: There is a small sewing kit for you in the wardrobe. 

Shoe polish-
service:

Our shoe polishing machine is located on the 1st and 2nd level in the 
main staircase. You will also find a shoe polishing set in the cupboard in 
the wardrobe of your hotel room.

Shopping 
facilities:

Only a 5-minute walk away is the „Franken-Center“ with more than 100 
shops. Our reception team will be happy to inform you about this.

Slippers: Slippers are available on request at the reception.

Smoking: Our hotel is a non-smoking hotel. Please do not smoke in the rooms. 
Otherwise, we will have to charge you separately for cleaning and 
outage costs.

T ...
Taxi: Our reception team will be happy to call you a taxi. Taxi vouchers with 

fixed prices to the airport are also available at our reception.

Technical
support:

For the support of our in-house technology, our technical team is 
available on request.

Telephone: There is a telephone in your room. By dialling a room number, you can 
reach another room. To reach the reception, call -109. For calls outside 
the house, you need the dialling code -0. For incoming calls, your 
telephone number is: +49 (0) 911 8922 + room number.



Tobacco: Our cigarette vending machine is located on the ground floor opposite 
the lifts. The reception staff will be happy to give you a ZIGGI card to 
activate the machine.

TV: Each room is equipped with a television. The TV programme guide is on 
the desk.

U ...
Umbrella: You can borrow our Arvena umbrellas at the reception.

Underground-
station:

The underground station „Gemeinschaftshaus“ is located at the end of 
the hotel car park (on the right as you leave the lobby). Tickets can be 
purchased at the reception or from the ticket machines.

Parking: Our guests are welcome to use the hotel‘s own car park directly in front 
of the house.

V ...
Voucher: Make a special gift for your relatives, friends or acquaintances.

We will create a personalised voucher for you.
Our reception staff will be happy to advise you.

W
Wake-up call: We will be happy to wake you up on request. Please inform the 

reception for this purpose.
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Informieren Sie sich bitte über die Lage 
der Treppen, Notausgänge, Feuermelder-
möglichkeiten und Löschgeräte.

Im Brandfall werden Sie durch ein 
akustisches Signal alarmiert. Folgen Sie 
bitte den Anweisungen des Personals.
Bewahren Sie Ruhe.
Wenn Sie einen Brand entdecken, Tür 
schließen. Brand sofort melden.

Rufnummer: 109

Türen und Fenster geschlossen halten.
Wenn der Gang nicht mehr passier-
bar sein sollte, im Zimmer bleiben und 
die Türfugen mit nassen Tüchern gegen 
Qualm abdichten.
Am Fenster bemerkbar machen und auf 
die Feuerwehr warten.

Das Haus nur auf den gekennzeichneten 
Fluchtwegen verlassen. 
Keine Brandschutztüren öffnen und 
keinesfalls die Aufzüge benutzen.

Das rauchen in den Zimmern ist verboten. 
Wir sind ein Nichtraucherhotel.
Keine eigenen Koch- und Wärmeplatten 
benutzen. Lampen nicht verdecken. Auf 
Stromstärke achten: 230 Volt.

Für Ihre Sicherheit im BrandfallFür Ihre Sicherheit im Brandfall
For your safety in case of fireFor your safety in case of fire

Acquaint yourself with the location of 
staircases, emergency exits, fire alarm 
facilities and fire extinguishers.

In case of fire you will be warned through 
an acoustical signal.  Please comply with 
the instructions of our staff. 
Keep calm.
If you discover a fire, close the door and 
report the fire at once.

Phone number: 109

Keep doors and windows closed.
If there is no safe way out onto the 
corridor, stay in your room and seal your 
door with wet towels.
Attract attention at the window and await 
for the fire brigade.

Use the marked emergency exits only.
Do not open fire doors and do not use 
elevators.

Smoking in the rooms is prohibited. We 
are a non-smoking-hotel.
Do not use your own cooking and 
heating appliances. Do not cover lights. 
Pay attention to the current: 230 volt.
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Renseignez-vous sur l‘emplacement des:
-  escaliers
-  sorties de secours
-  avertisseurs d‘incendie et extincteurs.

En cas d‘incendie vous serez alerté 
avec un signal acoustique. Suivez les 
instructions du personel.
Gardez votre calme.
Si vous découvrez un début d‘incendie, 
fermez la porte et donnez l‘alarme en 
composant le numéro de

téléphone: 109

Gardez les portes et les fenêtres fermées.
Si l‘état du couloir ne vous permet 
plus la possibilité de fuire, restez dans 
votre chambre et bouchez les joints des 
portes contre la fumée avec des servi-
ettes trempées.
Signalez votre présence par la fenêtre et 
attendez l‘arrivée des secours.

Ne rassemblez que ce qu‘il vous semble 
indispensable - laissez le reste. N‘utilisez 
que la sortie de secours indiquée, 
n‘ouvrez pas les portes protègenant 
du feu et n‘utilisez en aucun cas les 
ascenseurs.

Il est interdit de fumer dans les chambres. 
Nous sommes un hôtel non-fumeur.
N‘utilisez pas vos propres appareils de 
chauffage et de cuisson.
Ne houssez pas les lampes.
Notez l‘intensité du courant: 230 volt.

Pour votre sécurité en cas de feuPour votre sécurité en cas de feu
Per la vostra sicurezza in caso di fuocoPer la vostra sicurezza in caso di fuoco

Siete pregati di informarsi delle posizione 
delle:
-  scale
-  uscite d‘emergenza
-  avvisatori d‘incendio
-  attrezzi antincendio 

In caso d‘incendio sarete avvisati da 
un suono acustico. E seguite sem-
pre istruzioni del nostro personale per 
cortesia e‘ necessario mantenere la cal-
ma.
Se scoprite l‘incendio chiudete le porte e 
avvisate la reception.

Nummero di telefono 109

o qualcuno del nostro personale.

Lasciate porte e finestre chiuse. Se non è 
sicuro percorrere il pianerottolo, rimanete 
in vostra camera e turate gli spifferi della 
porta con asciugamani bagnati.
Devete farsi notare dalla finestra e 
aspettate il corpo dei vigili del fuoco.

Utilizate soltanto vie di scampo marcate.
Non aprite porte di protezione antincen-
dio e non prendete l‘ascensori.

È vietato fumare nelle camere. Siamo un 
hotel senza fumo.
Scaldavivande o apparecchi per riscaldi-
mento non sono permesso e non coprite 
lampade.
Fate attenzione a intensità di corrente:
230 volt.



Arvena ReichsstadtArvena Reichsstadt 
Hotel in Bad Windsheim
Pastoriusstr. 5 - 91438 Bad Windsheim
Telefon: +49 (0)9841 907-0
info@arvenareichsstadt.de

Arvena MesseArvena Messe 
Hotel an der NürnbergMesse
Bertolt-Brecht-Str. 2 - 90471 Nürnberg
Telefon: +49 (0)911 8123-0
info@arvenamesse.de

Arvena KongressArvena Kongress 
Hotel in der Wagnerstadt
Eduard-Bayerlein-Str. 5a - 95445 Bayreuth
Telefon: +49 (0)921 727-0
info@arvenakongress.de

Arvena ParkArvena Park 
Das Hotel am Franken-Center
Görlitzer Str. 51 - 90473 Nürnberg
Telefon: +49 (0)911 8922-0
info@arvenapark.de

www.arvena.de


